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Comentario / Chumel Torres (Conductor) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- “Les seguimos platicando acerca de 
cómo ya se aprobó, en lo general y, en lo particular, la reforma al Poder 
Judicial, promovida por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Sí, esa 

reforma que entre sus puntos quiere poder 
elegir ministros que tengan cero 
experiencia. Yo no sé eso que tiene de 
bueno, en absoluto no lo entiendo”. 
 
“Imagínate que te van a operar y el doctor 
que te va a operar del corazón, que es una 
operación muy delicada, acaba de salir de la 
escuela. No es discriminación, pero yo digo, 
mejor métame con uno que esté un poquito 
más perrón. Luego, aparte de eso, se van a 
poder elegir los jueces y magistrados por el 
voto popular y, obviamente, usted recuerda 

que México es excelente en el tema del voto popular. Hemos tenido grandes 
candidatos como Cuauhtémoc Blanco, Javier Duarte, César Duarte o el gober 
precioso”. 
 

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EWpDUjtyO-ZCnI4eg-
OykUUBurLYavjFG-u564uA22Xjxw?e=ebAhMJ 
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